



WELTPREMIERE WORLD PREMIERE

Self-Made Paradise**Self-Made Paradise****Self-Made Paradise**

Ein Roadmovie aus dem hohen Norden: In seinem roten Ford Mustang hat sich der deutsche Filmemacher Christoph Schuch auf den Weg durch Lappland und Karelien, den finnischen Osten, gemacht. Das Ziel seiner Reise sind fünf finnische Self-Made-Künstler – Menschen, die ohne akademische Bildung begannen, Kunst zu machen. Ohne finanzielle Erträge aus einem Kunstmarkt haben sie sich ihre eigene faszinierende Welt, ihr privates Paradies gebaut. Der eine schafft geheimnisvolle Skulpturen aus altem Baumbestand, der andere formt fantastische Karosserien aus verschrotteten Autos und Motorrädern. Sie alle leben in enger Beziehung mit der Natur. Aber ob sie nun Rentner, Jazzer oder Schamane sind, ob sie malen, bildhauern oder fotografieren – alle fünf sind glücklich und unangepasst. Auf sympathische Weise präsentieren sie ihre Werke und ihre Lebensphilosophie. Christoph Schuch: „Es sind Menschen, die anders leben als die Masse von uns, die nicht nur dem Geld hinterher rennen. Sie erzählen uns von ihrem Leben ohne erhobenen Zeigefinger, sondern bescheiden und unaufgeregt.“

A road movie from the high North: German filmmaker Christoph Schuch has taken his red Ford Mustang for a ride through Lapland and Karelia, the East of Finland. The goal of his trip are five Finnish self-made artists – people who began making art without prior academic education. Without any income from any art market, they have created their own fascinating world, their own private paradise. One sculpts enigmatic objects from old trees, another builds fantastic automotive bodyworks out of scrap cars and motorcycles. They all live closely connected to nature. But regardless of whether they are pensioners, hepcats or shamans, whether they paint, sculpt or make photographs – all five of them are happy and non-conformist. They present their work and their life philosophies in a very pleasant manner. Christoph Schuch: "They are people who live differently to the majority of us; they do not spend their time chasing after money. Without pointing their finger they tell us about their lives, humbly and unexcitedly."

2007, 84 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, deutsche Untertitel *German subtitles*

Regie Director Christoph Schuch

Kamera Camera Marcus Lenz

Produktion Production Christoph Schuch, Avanti Film

dt. Verleih German distr. Salzgeber & Co. Medien GmbH, Mehringdamm 33, 10961 Berlin, Tel.: +49 30 28 52 90 90, Fax: +49 30 28 52 90 99, **e-mail:** info@salzgeber.de

Adresse Address Gaugasse 32, 65203 Wiesbaden, Germany, Tel: +49 611 98 12 79 8, Fax: +49 611 84 40 98, **e-mail** chris@avanti-film.com

Regisseur **Christoph Schuch**, geboren 1965 in Frankfurt/Main, studierte Visuelle Kommunikation an der Universität Kassel und Film an der Filmhochschule Lisabon. 1991 Gründung des Labels Avanti-Film, Produktion von Kultur- und Natur-Dokumentationen. Seit 1994 freier Filmemacher. 1994-2001 Dozent für Filmgestaltung im Fachbereich Medienwirtschaft an der Fachhochschule Wiesbaden. 2001 erhielt Schuchs Dokumentarfilm „Der Traum ist aus“ über die Band „Ton Steine Scherben“, mit dem er auch bei den Nordischen Filmtagen Lübeck vertreten war, den Publikumspreis bei den Grenzlandfilmtagen Selb.

Director Christoph Schuch was born in 1965 in Frankfurt/Main, studied visual communication at the University of Kassel and film at the Lisbon Film School. Founding of the label Avanti-Film in 1991, production of cultural and nature documentaries. Independent filmmaker since 1994. Lecturer on film composition at the media economy faculty of Wiesbaden Technical University. In 2001 Schuch's documentary film "Der Traum Ist Aus" about the band "Ton Steine Scherben", which also featured at the Nordic Film Days Lübeck, was awarded the audience prize at the festival Grenzlandfilmstage Selb.

Filme Films

1992: Stichpunkt Herz; 1995: Passion; 1997: Namibia – Rückkehr in ein neues Land; 2001: Der Traum ist aus oder Die Erben der Scherben (NFL 2001); 2004: Der Exground-Express; 2005: Bauen auf Vergangenheit; Gärten am Rhein; 2006: Spirituelle Feste; 2007: Self-Made Paradise (NFL 2007)

Do 01. Nov.	So 04. Nov.
19.30 h - Kino 6	16.30 h - Kino 6